

Mais l'équipe enseignante est prête à se réinvestir lorsque cela remarchera.

6. Voyage CM2

Bilan très positif de la part des enfants et des parents. Il y a eu des nouvelles via le site de l'école. Une réunion est prévue avec les parents avant fin juin pour présenter photos et vidéo du voyage. Le seul problème a été la météo fluctuante.

Les RPE félicitent les enseignantes pour avoir trouvé une solution de repli et de l'avoir transformée en succès.

7. Projets de fin d'année

- La Fête d'école se déroulera le 26 Juin sur temps de midi de 11h30 à 15h à cause des limitations du plan Vigipirate.

11 animateurs + 17/18 enseignants (fête sous la responsabilité des enseignants) seront en charge des enfants. Il y aura 4 stands ainsi qu'un magicien, du pop-corn à volonté et un buffet salé/sucré fourni par les parents. Enfin, comme chaque année, il y aura une tombola (lots : vélo, skate, roller et trottinette). Un pique-nique léger sera à prévoir par les parents et il n'y aura pas de facturation repas ce jour-là.

- CE2L – CM2 : Opéra : 20h (filmé normalement et DVD prévu). Les RPE félicitent à nouveau les enseignantes pour le travail réalisé depuis le début de l'année.
- CE2-CM1 : 23 juin à l'espace liberté : chansons autour du monde (5 classes)
- 23 juin : tournoi du rugby le matin
- Projet théâtre bilingue CE1 (français et LSF)
- Chaque classe organisera une sortie avec les enfants.

8. Retour sur les Assises de la république

Le but est de savoir comment améliorer les relations entre les parents et l'école ?

Différentes solutions sont envisageables à mettre en relation avec le nouveau projet d'école : relation parents/école. Ainsi, l'école pourrait mettre en place la fête des 100 jours du CP, une fête en début d'année ou alors amplifier les événements type fête du livre.

Les élections des RPE pourraient se faire un samedi matin. Cela fournirait une occasion de faire une réunion avec les enseignants/parents.

Madame Ayach demande aux RPE des propositions.